

Siaran Pers

Selamat! 100 Konsumen dilunasi Cicilannya

Adira Finance Umumkan Pemenang Harinya Cicilan Lunas Periode Februari 2019

Jakarta (21/3) – Adira Finance, salah satu perusahaan pembiayaan terbesar di Indonesia, telah mengumumkan pemenang program **HARCILNAS** atau Harinya Cicilan Lunas periode Februari 2019 pada tanggal 17 Maret 2019 lalu. Sebanyak 100 konsumen Adira Finance yang beruntung mendapatkan hadiah berupa pelunasan cicilan. Program yang diselenggarakan mulai dari 1 Februari sampai dengan 31 Oktober 2019 ini akan memberikan hadiah spektakuler kepada total 1000 konsumen yang terdiri dari pelunasan seluruh sisa pokok cicilan untuk 250 konsumen dan pelunasan 1 bulan pembayaran cicilan untuk 750 konsumen. Setiap bulannya akan diumumkan ratusan pemenang mulai bulan Maret hingga November 2019.

“Mewakili Adira Finance, saya mengucapkan selamat kepada 100 pemenang program undian **HARCILNAS** yang tersebar di seluruh Indonesia, semoga pengalaman menjadi konsumen kami selalu menjadi pengalaman yang menyenangkan,” Ujar Niko Kurniawan selaku Direktur Penjualan, Pelayanan dan Distribusi Adira Finance.

Pengundian pemenang periode bulan Februari 2019 dilakukan didepan perwakilan Adira Finance bersama Kementerian Sosial, Notaris, Kepolisian dan Dinas Sosial DKI Jakarta. Sebanyak total lebih dari puluhan ribu konsumen yang telah melakukan registrasi selama bulan Februari diundi secara acak, dan pada akhirnya terpilih 100 konsumen beruntung, yang terdiri dari 24 konsumen dilunasi seluruh sisa pokok cicilan dan 76 konsumen dilunasi 1 bulan cicilannya.

Dua konsumen Adira Finance pemenang Undian **HARCILNAS** berupa pelunasan cicilan sampai akhir tenor, yaitu Bapak Ade Wahyudin, dari Desa Sukahaji Subang Jawa Barat dan Bapak Paiman yang berasal dari Sukoharjo Jawa Tengah, tidak menyangka dapat merasakan menjadi pemenang undian **HARCILNAS**. Ade seorang petani yang merupakan konsumen setia Adira Finance ini dilunasi cicilan 1 unit kendaraan pick up yang digunakan untuk membawa hasil panennya oleh Adira Finance, “Saya ingin mengucapkan terima kasih kepada Adira Finance yang telah mengadakan program seperti **HARCILNAS** ini, saya tidak menyangka bisa menjadi salah satu konsumen beruntung, mengucap syukur kepada Tuhan YME atas rejeki yang saya terima, cicilan dilunasi oleh Adira Finance! Alhamdulillah” seru Ade.

Berbeda dengan Ade, konsumen Adira Finance asal Jawa Tengah ini justru sangat terkejut menjadi salah satu pemenang pada periode Februari ini, pasalnya Paiman baru saja mengangsur 1 kali cicilan kendaraan roda duanya kepada Adira Finance. “Alhamdulillah saya sangat senang baru satu kali bayar engga nyangka malah mendapatkan hadiah lunas dari Adira Finance, *matur nuwun sanget* kepada Adira Finance,” ujar Paiman. Kedua pemenang hadiah pelunasan cicilan hingga akhir tenor ini akan langsung diproses pelunasan cicilannya

dan segera menerima BPKB kendaraan mereka.

“Sekali lagi kami mengucapkan selamat kepada seluruh pemenang, dan bagi konsumen yang belum beruntung pada periode ini, maupun bagi calon konsumen kami, masih terdapat 900 kesempatan hingga bulan Oktober untuk bisa menjadi salah satu konsumen yang kami lunasi. Segera melakukan pembiayaan di Adira Finance dan registrasikan melalui AKSES Adira Finance,” tutup Niko.

Cara mengikuti dan mendapatkan poin undian **HARCILNAS** sangatlah mudah. Konsumen cukup melakukan registrasi melalui aplikasi AKSES Adira Finance ataupun website Adira Finance. Setiap konsumen baru yang melakukan pembiayaan produk Adira Finance selama program berjalan akan langsung mendapatkan 50 poin, konsumen yang melakukan repeat order seluruh produk Adira Finance akan mendapatkan poin terbesar yaitu 60 poin, jika melakukan registrasi melalui aplikasi AKSES Adira Finance akan mendapatkan tambahan 5 poin, dan terakhir, seluruh konsumen yang melakukan pembayaran cicilan tepat waktu akan mendapatkan 10 poin tambahan.

Pengumuman pemenang dan informasi lainnya terkait program ini dapat dilihat di website resmi Adira Finance www.adira.co.id dan melalui aplikasi AKSES Adira Finance atau bisa menghubungi dering Adira Finance di 1500511.

Tentang Adira

PT Adira Dinamika Multi Finance Tbk (Adira Finance) didirikan pada tahun 1990 dan mulai beroperasi pada tahun 1991. Sejak awal, Perusahaan telah berkomitmen untuk menjadi perusahaan yang terbaik dan terkemuka di sektor pembiayaan yang melayani pembiayaan beragam merek dan produk, baik untuk sepeda motor maupun mobil, baru maupun bekas, pembiayaan *durables* dan multiguna. Saat ini, kepemilikan saham Bank Danamon di Adira Finance adalah sebesar 92,07% dan sisanya adalah saham publik. Dengan didukung lebih dari 19 ribu karyawan dan 450 jaringan usaha yang tersebar di berbagai daerah di Indonesia, Adira Finance saat ini melayani lebih dari 2,9 juta nasabah aktif dengan jumlah piutang pembiayaan yang dikelola sebesar Rp47,0 triliun. Adira Finance saat ini menguasai pangsa pasar 11,9% untuk sepeda motor baru dan 4,9% untuk mobil baru. Info selengkapnya tentang Adira Finance dapat diakses lewat portal perusahaan www.adira.co.id

Untuk keterangan lebih lanjut, silakan hubungi:
Head of Corporate Communication
Dyaharini Nurhapsari
T : (021) 5296-3322
Dyaharini.nurhapsari@adira.co.id